



## **Die FDP legt in Riehen um starke 2,7% zu und nominiert Regierungsrat Baschi Dürr und Stephanie Eymann für den 2. Wahlgang**

**Die FDP Riehen / Bettingen verteidigte ihren Sitz im Grossen Rat souverän und legte um 2.7 % bei den Grossratswahlen zu. Die FDP Riehen / Bettingen gratuliert Andreas Zappalà herzlich zur Wiederwahl in den Grossen Rat und bedankt sich für das Vertrauen der Riehenerinnen und Riehener. Die Mitglieder der FDP waren sich am Parteitag in Riehen einig, dass in diesen schwierigen Zeiten keine Zeit für Experimente von links und rechts ist und nominierten Regierungsrat Baschi Dürr und Stephanie Eymann für den 2. Wahlgang**

Entgegen der nationalen und kantonalen «Stimmungslage» konnte die FDP Riehen / Bettingen bei den diesjährigen Grossratswahlen zulegen. Die FDP Riehen / Bettingen konnte im Vergleich zu den letzten Grossratswahlen um 2.7% zulegen (von 11,3 % auf 14 %). Ein Grund für den Erfolg der FDP Riehen / Bettingen könnte sicherlich die starke und in Geschlecht sowie Alter ausgeglichenen Liste gewesen sein. Dies zeigte sich in vielfältigen Wahlkampfaktionen sowie grossem Engagement der Kandidierenden. Trotz des grossen Stimmenzuwachses wurde leider ein Sitzgewinn knapp verpasst. Dennoch sind der Stimmenzuwachs um 2.7% ein gutes Zeichen, um gestärkt in die kommenden Wahlen in Riehen zu gehen.

Die FDP traf sich am Montag nach den Wahlen in Riehen im Landgasthof zu ihrem kantonalen Parteitag. Gemeinsam wurden die Wahlergebnisse der Grossrats- und Regierungsratswahlen analysiert. Die Chance auf eine bürgerliche Wende in der Regierung ermutigte die Mitglieder, die gute Ausgangslage auszunützen und Regierungsrat Baschi Dürr sowie Stephanie Eymann im zweiten Wahlgang zu unterstützen. Die Mitglieder der FDP waren sich einig, dass in diesen schwierigen Zeiten keine Zeit für Experimente von links und rechts ist. Es geht darum, mit einer konstruktiven Politik den Kanton durch diese Zeiten zu bringen. Hierfür bietet das bürgerliche Ticket um Baschi Dürr und Stephanie Eymann die besten Argumente. Regierungsrat Baschi Dürr sowie Stephanie Eymann wurden per Akklamation entsprechend nominiert.

Freundliche Grüsse

Carol Baltermia, Denise Gili (Co-Präsidium FDP Riehen / Bettingen)

**Anhang:** Bilder Parteitag.